

Escrito por Gety Pavez Vidal

Lunes, 25 de Julio de 2022 21:02 -

---



Los vecinos valoraron la iniciativa señalando que “últimamente en materia de cultura se ha notado el cambio y eso se agradece porque la gente necesita más espacios donde compartir”

Con presentaciones de artistas locales y obras de teatro, la Corporación Cultural de Mostazal, comenzó la reactivación del Teatro Municipal, lugar que en estas semanas ha reunido a cientos de personas que han asistido y disfrutado de panoramas gratuitos. Los Reales de Plata, los Tigres de Sonora, el tributo a Juan Gabriel con la voz de Francisca Corvalán y la Obra “Se vende una Mula” de la Agrupación Keka Salamé, han sido parte de la cartelera que ha repletado semana a semana el recinto ubicado en la Plaza de Armas de San Francisco.

“Estamos muy felices por la recepción de los vecinos de la comuna y eso nos incentiva a seguir trabajando en reactivar el teatro Municipal. Nuestra cartelera contempla un 80% de artistas locales, siendo fiel al compromiso que adquirimos desde el inicio y como lo ha indicado el presidente y edil de la comuna, Santiago Gárate Espinoza” señaló José Mella, Gerente de la Corporación Cultural.

Los asistentes han valorado la iniciativa señalando que “últimamente en materia de cultura se ha notado el cambio y eso se agradece, porque la gente necesita más espacios donde compartir. El teatro municipal antes se ocupaba para algunos actos o nadie se enteraba de las actividades que se hacían, en cambio ahora todo es más participativo y con muchos artistas para todos los gustos”.

Para conocer en detalle la cartelera de artistas y las actividades que se irán realizando todas las semanas en el Teatro Municipal de Mostazal, se debe ingresar a las redes sociales de la Corporación Cultural de Mostazal en Facebook e Instagram.